



Iran will Urananreicherungskapazität ausbauen

-
- [04.12.2024](#)

Wie Reuters am 28. November berichtete, plant der Iran den Einsatz von mehr als 6000 neuen Zentrifugen zur Urananreicherung.

Einem vertraulichen Bericht der Internationalen Atomenergiebehörde zufolge hat der Iran der Überwachungsorganisation mitgeteilt, dass er den Bau von mehr als 6000 neuen Zentrifugen plant, mit denen dieser wichtige Bestandteil von Atomwaffen hergestellt werden kann.

Dem Bericht zufolge plant der Iran auch, bestehende Zentrifugen in Betrieb zu nehmen.

Nukleares Potenzial: Der Anreicherungsgrad, auf den sich der Bericht bezieht, beträgt nur 5 Prozent und ist damit relativ niedrig im Vergleich zu den 60 Prozent, die der Iran bereits in geringeren Mengen produziert. Für die Verwendung in Atomwaffen muss das Uran auf 90 Prozent angereichert werden. Mit einer erhöhten Kapazität könnte der Iran jedoch schnell zu einem höheren Niveau übergehen.

Die Posaune sagte: In der Bibel wird prophezeit, dass der Iran eine Schlüsselrolle bei der Auslösung eines Atomkriegs spielen wird. Deshalb beobachtet die *Posaune* die Schritte des Irans auf dem Weg zur Atommacht genau.

Wenn Sie mehr darüber erfahren möchten, wohin der Wettlauf des Irans um nukleare Fähigkeiten führt, fordern Sie unsere kostenlose Broschüre [Der König des Südens](#) an.